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Когда и почему вы решили стать педагогом? Чего, на ваш взгляд, было недостаточно 

в вузовской программе, когда вы учились в педагогическом университете? 

 Стала совершенно случайно. Никогда не мечтала работать в школе. Училась хорошо, но 

отличницей не была – не хватало честолюбия. У нас были прекрасные педагоги, они дали 

нам всего с избытком: до сих пор хватает.  

Если бы была возможность сейчас вернуться назад и выбрать любой путь, вы пошли 

бы снова в педвуз и стали бы учителем?  

Нет. По доброй воле – нет. Хотя знаю, что это мое призвание. Может, этот парадокс, но 

другого ответа на данный момент у меня нет.  
У учителей очень загруженный график, 5 из 7 дней в неделю вы проводите в школе. 

Остается ли у вас время на личную жизнь? Чем вы любите заниматься в свободное время?  
Читаю, слушаю музыку, люблю гулять. Я БАБУШКА И В ЭТОМ МОЯ ЛИЧНАЯ ЖИЗНЬ. 

Все чаще мы слышим, что современные дети, так называемое поколение Z, очень 

отличаются от тех, кто учился в школе 5-7 лет назад. Действительно ли это так? Как бы 

вы их охарактеризовали?  

У вас нет панорамного, системного мышления. Вы клиповые создания. Видите разобранный 

пазл, а не целую картинку. Вас ориентируют на индивидуализм и потребительство. Вы 

абсолютно зависимы от гаджетов.  

 

 

 

 

Как давно вы работаете в нашей школе и как 

вы попали именно в нашу школу?  

3-ий год. Попала случайно – хотела уже совсем 

уходить.  

Почему вы выбрали именно такой предмет? 

Сколько лет вы работаете в профессии 

учителя религии?  
Работаю учителем религии лет 25. Вообще-то я 

учитель русского яз. В 2000 году в Москве 

получила 2-ое богословское образование. До 

последних 3-х лет совмещала 2 предмета, в 

нашей школе работаю только как учитель 

религии. Предмет этот, я не выбирала - он меня 

выбрал.  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Интервью с Антониной Воронцовой 

2020 г. Ноябрь, Nr. 2 

 


